



# EINWOHNERGEMEINDE PFEFFINGEN

## W A H L

des

### **Schulrates der Sekundarschule Aesch**

vom 17. Juni 2012

Am 31. Juli 2012 läuft die Amtsperiode des Schulrates der Sekundarschule Aesch ab. In diesem Schulrat stehen der Gemeinde Pfeffingen zwei Sitze zur Verfügung. Die Mitglieder des Schulrates werden gemäss § 3 der Gemeindeordnung vom 10. Juni 1997 an der Urne gewählt, ausgenommen dasjenige Mitglied, welches gemäss § 3 Absatz 3 der Gemeindeordnung vom Gemeinderat aus seiner Mitte in den Schulrat delegiert wird. Nach § 4 der Gemeindeordnung gilt für Gemeindewahlen das Mehrheitswahlverfahren (Majorzsystem). Eine Stille Wahl für den Schulrat ist in unserer Gemeindeordnung nicht vorgesehen. Der Regierungsrat hat die Urnenwahl für die Schulräte auf den 17. Juni 2012 angesetzt.

Der bisherige Schulrat, Herr Ruben Perren, wurde neu in den Gemeinderat gewählt und ist deshalb für die Amtsperiode vom 1. August 2012 bis 31. Juli 2016 nicht mehr wählbar.

Auf die öffentliche Ausschreibung im Wochenblatt haben sich die nachfolgend aufgeführten Personen gemeldet:

**Jan Judas**, Schüler Wirtschaftsmittelschule, 1993, Rauracherweg 17

**Vijoleta Marjanovic**, Treuhänderin und Mutter, 1972, Muggenbergweg 24

**Jürg Müller**, Mitarbeiter Amt für Volksschulen, 1948, Bergmattenweg 8

#### **Hinweis**

Wählbar ist nicht nur der mit diesem Flugblatt vorgestellte Kandidat, sondern alle Stimmberechtigten der Gemeinde Pfeffingen.

**Gemeindeverwaltung Pfeffingen**